

### 「大掃除」 学年担任：原 亮太

はやくも2025年が終わろうとしています。みなさんにとって2025年はどんな1年だったでしょうか。私にとっては2年ぶりの学級担任ということもあり、非常に楽しく毎日を過ごすことができました。これも毎日元気に登校してくれるみなさんのおかげです。もうすぐ冬休みに入りますが3学期もみんなさんの元気な姿を見られることを楽しみにしています。

さて、年末が近づいていますがみなさんのお家ではそろそろ掃除をし始めていますでしょうか。私はここ数年、12月に入ったら少しずつやろうと家族で決め、今年は窓、換気扇とフィルター、お風呂を終わらせました。この3か所は私の担当箇所です。あと少しだけ残っています。私は今まで中学、高校、大学と主に大掃除は窓担当でした。大学生のころは年に2回、23時から朝の5時頃までひたすら掃除をしていました。まさに大掃除です。今となっては日頃からこまめに掃除をしておけばもう少し短く済んだのでは?と思いましたが、掃除が終わった朝の5時に先輩から差し入れてもらった「マヨコーンピザ」を食べたことや音楽を爆音で流して先輩に怒られたことなど、今となってはいい思い出ばかりです。43回生は毎週水、金曜日の朝と毎日の授業後に掃除を行っています。こまめに全員が掃除をしているので“大”掃除は必要ないかもしれません。学校では一生懸命掃除に取り組めているみなさんなので家の大掃除は楽勝なはず!ですよね?日頃の感謝の気持ちを掃除という形で表現してください。

### 12月10日 進路フェスタ

神戸にある「流通科学大学」と神戸国際展示場まで行き大学や専門学校などの説明を受けてきました。大学ではマーケティングについての模擬授業を受け、学生食堂で昼食を食べました。午後からは合同説明会に参加し、今後の進路選択の良い参考になりました。



### 12月11日 地域美化活動

3時間目から真浦、宮にわかつて清掃活動を行いました。日頃から使わせてもらっている港や通学路など細かくゴミ拾いをすることができました。ご参加いただきました保護者の皆様ありがとうございました。



### 11月11~14日 修学旅行（沖縄県本島）

高校生で一番大きなイベントが終了しました。台風が心配されるなかでしたが、奇跡的にバス移動で雨が降り、体験中はほぼ雨が止み、予定していた体験を実施することができました。これも日頃の行いだろうなと実感しました。4日間を通して一層の絆が深まり、いよいよ最終学年へと向かっていきます。修学旅行中で一番記憶にあるのは、バスの中での「ゲームせんと会話しようよ」という生徒の発言です。スマホをつい触ってしまうこの世の中で、すごく素敵なお話でした。一番の思い出はバスの運転手さんが機転を利かせてカラオケの機材を貸してくれました。何曲か歌ったあとに全員で校歌を歌いました。まさか本当に歌うとは・・・みんなさんの愛校心を感じました。全員怪我無く、欠席者なしで修学旅行に行けたことが何よりの思い出です。またみなさんとどこかに行けるといいですね。



↑校長先生も  
一緒に折って  
いただきました。

### 12月行事予定

- |        |              |
|--------|--------------|
| 18日（木） | 芸術鑑賞会（3.4限）  |
| 19日（金） | 校内レクリエーション大会 |
| 24日（水） | 終業式          |

### 1月行事予定

- |        |            |
|--------|------------|
| 08日（木） | 始業式、生活実態調査 |
| 09日（金） | 課題考查       |
| 13日（火） | 第3回進路希望調査  |
| 16日（金） | CC         |
| 30日（金） | CC         |

12月26日 12:00～1月4日の間は学校閉庁日ですので留守番電話対応となります。  
ご理解のほどよろしくお願ひいたします。